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雲林縣斗南鎮民代表會第二十二屆第一次定期大會

開 會 紀 錄

一.開會日期：中華民國一一二年五月二十二日上午九時起

二.開會地點：本會議事廳

三.代表動態：本屆代表原核定十一名，無異動，現有出席代表十一名。

四.出　　席：主席　陳大華　　　副主席　黃藏諒

　　　　　　 代表　張再固　沈為祺　陳靜娟　陳麗蘭　黃景鴻

　　　　　　 　　　許良富　林兆騰　鄭秀尉　張淑媛

五.缺　　席：無

六.輔 導 員：無

七.列席人員：

八.來　　賓：無

九.旁　　聽：無

十.主　　席：陳大華　　　副 主 席：黃藏諒

　.紀　　錄：劉興聰

　.錄　　音：黃幃綺

十
一

十
二

鎮 長

財 政 課 長

代農 經 課 長

主 計 室 主 任

政 風 室 主 任

清 潔 隊 隊 長

圖書館管理員

本 會 秘 書

主 任 秘 書

民 政 課 長

代工 務 課 長

代社 會 課 長

人 事 室 主 任

行 政 室 主 任

幼 兒 園 園 長

果菜公司經理

：沈 暉 勛

：賴 達 霖

：林 育 慧

：陳 孟 德

：郭 昆 哲

：吳 宗 遇

：凃 幸 秀

：張 蔚 宏

：王 百 聖

：李 和 展

：方 奕 翔

：王 百 聖

：葉 淑 端

：林 郁 婕

：陳 浧 萭

：黃 永 宗
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會 議 紀 錄

一.審查議事日程：
　 張秘書蔚宏報告議事日程：

　 主席：對本次定期大會議事日程各位另有高見否？若無意見則按照編排
　　　　 日程進行。
二.報告事項：
 < １ > 本次會，各代表女士、先生應領款項情形報告實領金額：每人每
　　　　日可領出席費２,４５０元整。
 < ２ > 林兆騰、張淑媛代表出國考察口頭心得報告。
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例　假　日

例　假　日

９：００～１２：００ １４：００～１７：００

一、預備會議：宣讀議事日程
二、主席致開幕詞

報告事項：一、確認上次會議議事錄　　　　　　　三、各單位工作報告
　　　　　二、公所報告上次大會議決案執行情形　四、鎮長施政報告

一、報告事項：宣讀會議記錄
二、質詢事項：鎮政質詢及答覆

一、報告事項：宣讀會議記錄
二、質詢事項：鎮政質詢及答覆

一、報告事項：宣讀會議記錄
二、質詢事項：鎮政質詢及答覆

一、報告事項：宣讀會議記錄
二、討論事項：審議１１１年度總決算案

一、報告事項：宣讀會議記錄
二、討論事項：審議１１１年度總決算案

一、報告事項：宣讀會議記錄
二、討論事項：審議１１１年度總決算案

一、報告事項：宣讀會議記錄
二、討論事項：審議１１１年度總決算案

公所報告民國１１１年度
總決算編列情形

公所報告民國１１１年度
總決算編列情形

討論事項：
審議１１１年度總決算案

一、
二、報告事項：宣讀會議記錄　　三、閉會

討論事項：1.審查一般議案　2.臨時動議
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陳主席大華致會議詞要旨：
　　沈鎮長、王主秘、公所各課室主管、代表會所有代表同仁，大家早安，大家好！
今天是第二十二屆第一次定期會開幕，本次大會公所提出11案，但在112年5月17日來
文撤回第７號議案，所以本次總共有10案，希望所有代表用心來審查，讓這次定期會
能夠順利圓滿。
最後祝在座各位　　　　 家庭美滿　身體健康



工 作 報 告
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一、鎮長報告上次大會議決案執行情形暨施政總報告

　1.決議案執行經過報告..............如另報告書

　2.鎮長施政報告書..................如另報告書

二、各單位工作報告..................如另報告書
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一.時　　間：中華民國一一二年五月二十三日上午十時

二.地　　點：本會議事廳

三.出席人員：主席　陳大華　　　副主席　黃藏諒

　　　　　　 代表　張再固　沈為祺　陳靜娟　陳麗蘭　黃景鴻

　　　　　　　　　 許良富　林兆騰　鄭秀尉　張淑媛

四.列席人員：

五.主持人：陳主席大華

六.書面報告

七.結束時間：中華民國一一二年五月二十三日中午十二時

鎮 長

財 政 課 長

代農 經 課 長

主 計 室 主 任

政 風 室 主 任

清 潔 隊 隊 長

圖書館管理員

本 會 秘 書

主 任 秘 書

民 政 課 長

代工 務 課 長

代社 會 課 長

人 事 室 主 任

行 政 室 主 任

幼 兒 園 園 長

果菜公司經理

：沈 暉 勛

：賴 達 霖

：林 育 慧

：陳 孟 德

：郭 昆 哲

：吳 宗 遇

：凃 幸 秀

：張 蔚 宏

：王 百 聖

：李 和 展

：方 奕 翔

：王 百 聖

：葉 淑 端

：林 郁 婕

：陳 浧 萭

：黃 永 宗



一.時　　間：中華民國一一二年五月二十四日上午十時

二.地　　點：本會議事廳

三.出席人員：主席　陳大華　　　副主席　黃藏諒

　　　　　　 代表　張再固　沈為祺　陳靜娟　陳麗蘭　黃景鴻

　　　　　　　　　 許良富　林兆騰　鄭秀尉　張淑媛

四.列席人員：

五.主持人：陳主席大華

六.下鄉考察：參訪斗六市公所中央廚房

七.結束時間：中華民國一一二年五月二十四日中午十二時

鎮 長

財 政 課 長

代農 經 課 長

主 計 室 主 任

政 風 室 主 任

清 潔 隊 隊 長

圖書館管理員

本 會 秘 書

主 任 秘 書

民 政 課 長

代工 務 課 長

代社 會 課 長

人 事 室 主 任

行 政 室 主 任

幼 兒 園 園 長

果菜公司經理

：沈 暉 勛

：賴 達 霖

：林 育 慧

：陳 孟 德

：郭 昆 哲

：吳 宗 遇

：凃 幸 秀

：張 蔚 宏

：王 百 聖

：李 和 展

：方 奕 翔

：王 百 聖

：葉 淑 端

：林 郁 婕

：陳 浧 萭

：黃 永 宗
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一.時　　間：中華民國一一二年五月二十五日上午十時

二.地　　點：本會議事廳

三.出席人員：主席　陳大華　　　副主席　黃藏諒

　　　　　　 代表　張再固　沈為祺　陳靜娟　陳麗蘭　黃景鴻

　　　　　　　　　 許良富　林兆騰　鄭秀尉　張淑媛

四.列席人員：

五.主持人：陳主席大華

六.工作質詢

七.結束時間：中華民國一一二年五月二十五日中午十二時

鎮 長

財 政 課 長

代農 經 課 長

主 計 室 主 任

政 風 室 主 任

清 潔 隊 隊 長

圖書館管理員

本 會 秘 書

主 任 秘 書

民 政 課 長

代工 務 課 長

代社 會 課 長

人 事 室 主 任

行 政 室 主 任

幼 兒 園 園 長

果菜公司經理

：沈 暉 勛

：賴 達 霖

：林 育 慧

：陳 孟 德

：郭 昆 哲

：吳 宗 遇

：凃 幸 秀

：張 蔚 宏

：王 百 聖

：李 和 展

：方 奕 翔

：王 百 聖

：葉 淑 端

：林 郁 婕

：陳 浧 萭

：黃 永 宗
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工 作 質 詢

112年5月25日

許代表良富：果菜市場營運問題，是否已作出檢討？

王主秘百聖：太陽能光電的收入，根據雲林縣財產管理自治條例是作為公

　　　　　　庫收入。現今果菜市場的營運稍有虧損，已與鎮長探討，於

　　　　　　今年編列明年預算時，編列一筆預算讓果菜市場維修其冷凍

　　　　　　設備、建物等，使其自身減少維修支出，而該筆太陽能光電

　　　　　　的收入便可運用於改善其營運問題。至於審計室提出果菜市

　　　　　　場帳目做得不完整，農經課已輔導其完整帳目。又若果菜市

　　　　　　場持續虧損，欲結束營運時，其員工資遣、退休費用是一大

　　　　　　問題。

許代表良富：請問農經課長，太陽能光電至今近十年，收入為何？

林課長育慧：太陽能光電發電設備回饋金是半年一收，上一期果菜市場占

　　　　　　契約約８４％，約八萬七千元，一年約十七萬。至於自１０

　　　　　　８年至今的收入，需要再做計算。

許代表良富：魚市的太陽能光電費用需追回。鎮公所對於魚市的建設花費

　　　　　　七、八千萬，稅收仍難以將其彌平；且魚市的太陽能光電向

　　　　　　公所承租土地，為何其收入未如同果菜市場的太陽能光電入

　　　　　　鎮公所公庫？

王主秘百聖：十年前，魚市是以魚市的名義與太陽能光電廠商締約。而雲

　　　　　　林縣政府，於１０８年方制定《雲林縣縣有公用不動產設置

　　　　　　太陽光電發電設備標租作業要點》，規定只能以機關名義與

　　　　　　太陽能光電廠商締約。

許代表良富：魚市掏空案，錢是否追回？

王主秘百聖：魚市前總經理被通緝，已向法院追討這筆錢，但魚市前總經

　　　　　　理並無財產，所以無法追回。

許代表良富：煩請政風主任清查此事。

陳主席大華：再請鎮長去了解本件魚市的追討進度，並清查魚市積欠鎮公

　　　　　　所的所有項目費用，再由鎮長與魚市董事長進行報告。

沈鎮長暉勛：果菜市場及魚市的太陽能光電問題，過往在我擔任代表、鎮

　　　　　　長時已有提出並業經調查，魚市這筆錢確定無法追回。此外

　　　　　　，我只蓋過聘請總經理的印章，後續四年的營運狀況並未經

　　　　　　我蓋章。又目前並未積欠任何果菜市場退休人員退休、提撥

　　　　　　金。
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許代表良富：主任秘書，該太陽能光電契約是否即將到期？

王主秘百聖：果菜市場的太陽能光電契約將於今年底到期。而魚市的太陽

　　　　　　能光電契約則在明年一月到期，但該契約規定不得無故不續

　　　　　　約，所以屆時仍會與太陽能光電廠商續約。若欲追討魚市的

　　　　　　太陽能光電收入，我們會與政風處研討如何追回。

許代表良富：果菜市場營運狀況既已不佳，其少繳納稅金，即向其加徵滯

　　　　　　納金，有失妥適。

賴課長達霖：去年將近九月時，果菜市場遲延繳納稅金，依契約規定確需

　　　　　　繳納滯納金。

許代表良富：魚市偶爾也有遲延給付租金的情形，為何卻未向其加徵滯納

　　　　　　金？

　　　　　　質言之，果菜市場都快倒閉了，向其加徵滯納金欠缺實益，

　　　　　　其已無能力繳納，所加徵的滯納金仍是以公庫代為繳納。

　　　　　　公墓基金第二納骨塔建案實施情形如何？

李課長和展：去年，鎮公所挹注五百萬給公墓基金建造崙仔公墓第二納骨

　　　　　　塔。第二納骨塔是於１１０年招標，由兆利營造公司得標，

　　　　　　但於１１１年８月，該公司因自身原因（履約保證金、更換

　　　　　　負責人等等）終止契約，公所沒收該保證金五百多萬。嗣後

　　　　　　，代表會決議於１１１年９月再次招標，９月５日簽准，於

　　　　　　１０月底業經三次招標，仍無廠商競標，我們便重新檢討。

　　　　　　１１月歷經四次檢討會，專案管理廠商、建築師也向我們提

　　　　　　出流標原因：

　　　　　　一、物價過高：前廠商得標後因物價大漲（包含鋼鐵、水泥

　　　　　　　　、板模以及人事費用等），故終止契約；而嗣後再進行

　　　　　　　　招標時，因物價尚未下降，故無廠商競標。（開檢討會

　　　　　　　　時，物價已逐漸有下降趨勢。）

　　　　　　二、年底將近：去年招標時年底將近。一般而言，於年底營

　　　　　　　　造業廠商會觀望，而不會競標。

　　　　　　三、雖然公所有準備六百五十萬預備金因應物價作調整，但

　　　　　　　　招標時未列入，因此廠商認為雖然單價合理，但還不是

　　　　　　　　非常好（獲利低），所以並未競標。

　　　　　　四、納骨塔與納骨櫃一起進行招標：廠商競標本件納骨塔工

　　　　　　　　程會與納骨櫃綁在一起，雖然納骨櫃金額僅幾千萬，但

　　　　　　　　是納骨櫃設置必須與納骨塔的建造廠商進行協商，可能

　　　　　　　　有利益談不攏的情形。

許代表良富：納骨塔沒有發包出去，是否需支付設計費用？費用多少？

李課長和展：原則上需支付，但細節尚需討論。
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許代表良富：金額差多少？

李課長和展：本件由工務課發包，需詢問工務課。

陳主席大華：工務課長請假。

許代表良富：物價如此波動，與當初鎮長所呈現的簡報內容完全不一樣。

　　　　　　我建議納骨塔建造的規劃內容重新修正，再由大會同意，說

　　　　　　明清楚納骨塔要建造什麼樣子、需要多少資金，能實現的部

　　　　　　分保留，無法實現的部份註銷掉回歸預算，不要擱置在那。

　　　　　　比如納骨塔的外型不變，裡面的設施減少，費用就能減少。

　　　　　　主計，公墓基金總額剩多少？

陳主任孟德：決算書第五頁現金六千六百多萬，定存六千萬，總共有一億

　　　　　　兩千多萬。

許代表良富：無障礙電梯確定無法建造，需要從規劃刪除。

王主秘百聖：最後一次檢討會議決定將納骨塔與納骨櫃的標案分開，先將

　　　　　　納骨塔工程發包出去，剩餘的錢再設置納骨櫃。當初因為建

　　　　　　築師設計的納骨櫃價位較高，除了高費用之外，也造成建造

　　　　　　納骨塔的廠商綁納骨櫃廠商的意願不高。至於設計費用，依

　　　　　　契約規定，若納骨塔與納骨櫃綁在一起，需動工才需支付設

　　　　　　計費用；若分開，先將納骨塔工程發包出去，與納骨櫃解約

　　　　　　仍需支付設計費用。

李課長和展：納骨塔建造規劃的電梯部分已經刪除。

許代表良富：若納骨塔主體不變，至少納骨塔一樓需設置納骨櫃，否則無

　　　　　　法達到設置納骨塔是欲放置先人遺骸的目的。

陳主席大華：至少納骨塔一樓納骨櫃需設置完成，其餘樓層若有足夠財源

　　　　　　再繼續設置，納骨塔部分檢討至此。為祺代表之前建議的電

　　　　　　梯無法實施，是否有其他意見？

沈代表為祺：公墓基金是否不足以建造電梯？納骨塔建造的規劃有五樓，

　　　　　　若電梯無法設置於內部，可否設置於外部？而外部原設有櫃

　　　　　　位者，電梯建造後，使其得優先選擇五樓櫃位、方位等，並

　　　　　　不影響其原有櫃位。是否有其他解決方案？

李課長和展：增設電梯需申請雜項執照，但懷德堂納骨塔並無使用執照，

　　　　　　則無法申請雜項執照。原先我也考慮先將這座塔申請使用執

　　　　　　照，再進一步增設電梯，但問題在於三、四十年前建造這座

　　　　　　塔時就占用到一般農地，納骨塔的基地裡面包含私人土地、

　　　　　　農田水利署土地以及公所土地，主體大多是他人的土地，因

　　　　　　此關於這部分要申請使用執照有一定難度；若無執照而直接

　　　　　　增設電梯也有困難。
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沈代表為祺：經土地所有人同意（簽署土地同意書）再申請執照，是否可

　　　　　　行？

李課長和展：一般而言，不能使用土地同意書，而需進行徵收，因為土地

　　　　　　所有人才能申請使用執照。

陳主席大華：課長，先估算徵收款需要多少，若公所資金不足再想辦法。

沈代表為祺：估算建物基地占用他人土地的面積。

李課長和展：公所不只建物基地是占用他人土地，建物周圍也有占用他人

　　　　　　土地的情形。若要進行徵收，需全部徵收，否則若只徵收建

　　　　　　物基地的部分，民眾得知消息也會要求徵收其他占用土地部

　　　　　　分。

許代表良富：先前大會談論公墓占用私人土地，似有提出土地交換，不知

　　　　　　是否有實行，可調查看看。

　　　　　　另有民眾反應大體置放的問題，建議移除無用建物，好好運

　　　　　　用公墓的閒地，建造一、二十間鐵皮屋裝潢好作為靈堂，便

　　　　　　利民眾置放大體，也增加公所財源，且設置後周遭環境便會

　　　　　　整理，並給予設置地的民眾優惠（東明里、田頭）酌收成本

　　　　　　價。不要再拉皮舊建物，拉皮的費用更高昂。納骨塔的部分

　　　　　　則照常進行。

　　　　　　此外，五間厝墓地整理得如何？若經費不足可提出增加預算

　　　　　　，繼續整理作業，儘速完成。

李課長和展：我有請顧問公司評估，該墓地後方的面積很大，所需工程費

　　　　　　用不少，至少需一千三百萬。此部分不屬於公墓基金，而是

　　　　　　需編入本預算，所以依目前財政來說，財源有所欠缺。

許代表良富：當初評估與現在評估所需費用落差甚巨，應檢討。

陳主席大華：本件討論至此，同事是否有其他意見欲提出？

黃副主席藏諒：建議加強公所職員對於民眾能有親切服務、茶水供應。

張代表淑媛：下一屆六房媽祖過爐在烏瓦磘，附近照明設施需整理，煩請

　　　　　　工務課評估。

陳主席大華：靈堂設置所需費用需評估。請鎮長先行與社區理事長、地方

　　　　　　民眾溝通，了解地方需求，確定需求，再擬定規劃及預算進

　　　　　　行討論，避免斗南鎮人口持續流失。
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工 作 質 詢

112年5月26日

許代表良富：隊長，清溝車何時可使用？

吳隊長宗遇：之前因故障需修理，修理廠回應約這個月底修好，會持續追

　　　　　　蹤。

許代表良富：又廟埕植栽修剪、道路兩旁雜草環境整理等公共場所，代表

　　　　　　向稽查人員請託起初說沒問題，而後卻說是私人場所不能由

　　　　　　公所整理，卻未有報告指出問題，也未向代表反應。可以改

　　　　　　進的是，紀錄代表請託事項，並向代表反應結果。

　　　　　　此外，偶爾部分民眾還在上班無法親自等候垃圾清運車，但

　　　　　　已將打包好的垃圾放置在路邊，清運車經過卻仍將該些垃圾

　　　　　　遺留原地；或年長者倒垃圾時，隨車人員卻也只是靜靜地站

　　　　　　在車上。隨車人員應主動協助民眾倒垃圾，也不妨放慢垃圾

　　　　　　清運車的行駛速度。

　　　　　　民政課長，五間厝公墓遷葬的變更設計為何需追加一千三百

　　　　　　多萬元預算？

李課長和展：五間厝公墓遷葬工程原先預算五百萬，標出去總共四百二十

　　　　　　九萬多，需再加置辦四、五十萬，剩餘預算約二十一萬。需

　　　　　　變更設計是因為，當初設計時不知無主遺骸有幾具，原預估

　　　　　　為二十具，開挖後才發現有二百多具。且本次變更設計是將

　　　　　　原五百萬預算所剩餘的二十一萬預算加上去，其他部分是由

　　　　　　承包商自行吸收。

許代表良富：原設計開挖三米深，若三米深之下還有遺骸仍需要清除乾淨

　　　　　　，若原預算不足需再追加，應儘速處理，遷葬工程需完整完

　　　　　　成，否則處理一半會引起民怨。

　　　　　　工務課長，所有斗南鎮的溜滑梯都有安檢，經安檢後，有多

　　　　　　少溜滑梯不合格？

方課長奕翔：１０６年制定的《兒童遊戲場設施安全管理規範》規定，修

　　　　　　正後六年需檢查所有遊戲設施。斗南鎮轄內列管設施總共有

　　　　　　九座，有委託台灣檢驗公司作檢驗，目前僅石牛溪畔公園、

　　　　　　南台公園檢驗通過，其餘部分則有缺失不合格需進行改進。
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許代表良富：若欲改善缺失，該些設施也已逾保固期間。鎮長，若再有議

　　　　　　員欲於斗南鎮增設溜滑梯應婉拒，因設置後若安檢未通過，

　　　　　　不但兒童遊玩的危險性高，將設施圍上警示帶也影響鎮容，

　　　　　　且公所需增加支出作改進，所以建議設置其他更安全的遊樂

　　　　　　設施。

　　　　　　財政課長，目前公所負債多少？

賴課長達霖：目前公所負債分為兩部分，一部分是原積欠營建署一億三千

　　　　　　多萬，約定一個月還款五十萬，現僅積欠六千七百多萬；另

　　　　　　一部份是公務人員優惠存款利息，目前積欠台灣銀行八千多

　　　　　　萬，公所總負債共一億四千多萬。

沈代表為祺：清潔隊長，現在執行於溪北區的垃圾清運車似有漏水情形，

　　　　　　其在道路轉彎處遺留許多污水。

吳隊長宗遇：我需回去確認是否是車子的問題。

沈代表為祺：另環保局有協助清潔隊清理社區加蓋的水溝（暗溝），那明

　　　　　　溝是否仍有人員作清理？

吳隊長宗遇：有加蓋的水溝才能以清溝車清理，明溝部分清潔隊沒有相關

　　　　　　工具可清理，可能需請工務課配合清理。

沈代表為祺：工務課長，本年度各項工程發包情形如何？

方課長奕翔：道路排水搶修（搶險）、道路附屬設施的部分已標出去，並

　　　　　　申報開工；路燈的部分在２５日開標，因第一次開標僅兩家

　　　　　　廠商，目前流標。

沈代表為祺：路樹修剪工作是屬於農經課或工務課？

方課長奕翔：路樹修剪工作屬於農經課，工務課會有人員協助處理。

沈代表為祺：農經課長，路樹修剪工程是否已發包出去？是否有雇工？

林課長育慧：路樹的例行性修剪是以小額採購，至於倒塌的路樹會請工務

　　　　　　課人員協助修剪或砍除。建國三路的路樹已完成修剪工作，

　　　　　　其他若需修剪可再告知我們。

沈代表為祺：颱風期間將至，地方若有緊急狀況需處理，勿相互推托工作

　　　　　　，需注意分工、配合。

鄭代表秀尉：清潔隊長，以往垃圾清運車去到大東地區約下午七點，現在

　　　　　　改為下午五點，民眾下班都來不及倒垃圾，是否能定點、延

　　　　　　後時間？

吳隊長宗遇：更改大東地區垃圾清運時間，會連帶影響其他地區的垃圾清

　　　　　　運時間，尚需進行全盤考量。至於定點部分，目前人員及車

　　　　　　輛有所不足。
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許代表良富：行政室，動支第二預備金是付什麼資遣費？

林主任郁婕：這是去年底臨時人員離職，依勞基法規定須給付資遣費。

許代表良富：有些臨時人員有年終獎金，而有些（臨時工）卻沒有，怎麼

　　　　　　回事？

林主任育婕：那是專案型，為期一年，計劃裡沒有年終獎金。

許代表良富：同工應同酬。縣政府詢問我，其給予公所補助款後，為何公

　　　　　　所卻未給付年終獎金給臨時工？若縣政府補助款不足以支付

　　　　　　年終獎金，需向其反應，縣政府會補足款項。

陳主席大華：隊長，垃圾清運車的隨車人員應協助民眾倒垃圾，過往其要

　　　　　　求獎金，代表會也已給予。建議制定獎懲辦法，對於一動不

　　　　　　動只站在車上的人員記點扣獎金，受民眾讚賞的人員則加點

　　　　　　加獎金。又勘查人員部分需作檢討，以前我去小東工業區看

　　　　　　一項工作，勘查人員只是到現場看一眼就說沒辦法，卻並未

　　　　　　告知鎮長讓鎮長裁決是否可行，以及向代表說明原因。

　　　　　　至於公廟樹的修剪（私有土地），是否由主任秘書行文給縣

　　　　　　政府或由代表提案，避免有圖利的違法情事。
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工 作 質 詢

112年5月29日

許代表良富：財政課長，第二市場大樓銷售收入多少？

賴課長達霖：第二市場大樓從８８年開始建造，９０年開始出售。銷售至

　　　　　　今，統計房屋與土地銷售金額約兩億零一百五十二萬元。

許代表良富：目前剩餘幾間未出售？

賴課長達霖：Ａ棟辦公大樓四樓至十二樓尚未出售，可售出約一億一千四

　　　　　　百多萬元。

許代表良富：鎮長，四樓一些大間（大坪數）的較難出售，若遲遲沒有賣

　　　　　　出，建議出租，可作為公所財源收入，或者做隔間（小坪數

　　　　　　）較容易出售。

　　　　　　財政課長，小東工業區重劃，公所劃得分配土地實際面積多

　　　　　　少？

賴課長達霖：補充說明第二市場大樓，因為小間的已賣完，但民眾仍在詢

　　　　　　問，所以把原市場辦公室及南昌里辦公室移到大間的，這次

　　　　　　提案要將那兩間辦公室出售。

　　　　　　小東工業區部分，公所參與重新分配的土地面積總共一萬三

　　　　　　千六百九十七平方公尺，分回五塊土地，面積共七千一百九

　　　　　　十七平方公尺，占５２％。

許代表良富：另３７５減租向公所承租的土地（新光派出所後方土地），

　　　　　　是屬於公所或縣政府的？

賴課長達霖：應該屬於公所的。

許代表良富：是否有將該地計算在內？

賴課長達霖：需調查分得哪一塊土地。

許代表良富：公所出租的農地有多少？建議調整租金，因為公所要拿回土

　　　　　　地依３７５減租規定需再編錢給人。

賴課長達霖：需要再與民政課對照資料。

許代表良富：鎮長，親水公園建設及其設施花費逾一億元，但並未發揮其

　　　　　　供民眾休閒娛樂的作用，雜草叢生導致人煙罕至。建議整理

　　　　　　出斗南鎮的地標，親水公園及石牛溪河道兩側，與河川局進

　　　　　　行協調，清除雜草、建設人行步道連接他里霧，供民眾騎腳

　　　　　　踏車、步行運動。

~16~



沈鎮長暉勛：關於許代表所關心的他里霧碑及他里霧親水公園，他里霧親

　　　　　　水公園因為縣政府有設置污水處理設備，民生用水（污水）

　　　　　　會經由該處處理後排入石牛溪，所以目前他里霧親水公園暫

　　　　　　時需待污水處理部分劃出來，才能進一步計畫如何發揮。至

　　　　　　於他里霧碑，目前我有推動共榮樂園計畫，所需費用約一億

　　　　　　零六百萬元，縣長同意補助五千萬元，議員案補助約三千萬

　　　　　　，地方需自籌兩千六百萬，相信原先他里霧碑兩次的基礎建

　　　　　　設再加上共榮樂園計畫，應該能讓其成為斗南鎮的休閒指標

　　　　　　。

許代表良富：縣長所補助的款項應集中運用，看要運用在往小東方向的親

　　　　　　水公園或將軍崙吊橋，公園都要除草，但不要再將經費分散

　　　　　　，否則難以發揮效用。

　　　　　　另財政課長，我看決算去年稅收，房屋稅、地價稅好像減少

　　　　　　了？是否有調整？

賴課長達霖：地價稅在１１１年調整，地價稅約莫都收兩千八百萬元至兩

　　　　　　千九百萬元之間，房屋稅比較多約三千多萬元，共計約六千

　　　　　　多萬元。

許代表良富：縣政府及中央補助款呢？

賴課長達霖：現統籌縣政府一年補助三千多萬元，中央去年補助一億兩千

　　　　　　多萬元。

許代表良富：公所稅收的房屋稅、地價稅加上縣政府及中央補助金額，共

　　　　　　計多少？

賴課長達霖：以去年來說，縣政府及中央給公所約一億五千萬元。

許代表良富：所長，托兒所今年招生情形如何？是否達到預期目標的招生

　　　　　　人數？

陳園長浧萭：總共招８３位，陸陸續續仍有人來報名，快達到目標了，還

　　　　　　有１７位。

許代表良富：關於長青食堂，縣政府規定需於指定地共餐而不能帶回去吃

　　　　　　，未考量行動不便的長者，導致民眾吃長青食堂的意願降低

　　　　　　。應管理好食品衛生安全，便利民眾帶回去吃，長青食堂才

　　　　　　能長久順利運作。

王主秘百聖：斗六的長青食堂有允許民眾帶回去食用，但他們的政風室有

　　　　　　意見，要求需共餐。我們要如何符合長青食堂規定並兼顧民

　　　　　　眾便利，尚需思考解決辦法。
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許代表良富：縣政府補助長青食堂，公所呈報的用餐人數需符合實際的用

　　　　　　餐人數，則應該便民，讓民眾有意願參與；否則若用餐人數

　　　　　　不足，成本照樣需支出。何況部分行動不便的長者需看護陪

　　　　　　同照料，但食堂只有提供長者的餐點，並未提供餐點給看護

　　　　　　，長者用餐速度較慢，讓看護站在旁邊乾等也不妥，應允許

　　　　　　民眾帶回去吃。再說，推動長照計畫、舉辦長青食堂的目的

　　　　　　也是為了便民，規定應人性化、有彈性，否則達不到長照計

　　　　　　畫的目的。

郭主任昆哲：需再向社會課業務承辦人員了解縣政府長青食堂補助計畫裡

　　　　　　的規定要求，是否長輩必須前往食堂共餐。

許代表良富：鎮長，社會課長應另指派人員，由主任秘書兼任社會課長業

　　　　　　務過於繁重，難以兼顧。

陳代表靜娟：幼兒園所長，家長反應幼兒園下課時間過早，無法於下班後

　　　　　　再去接孩童。能否協調老師分班次，將孩童照顧到下午五點

　　　　　　半至六點？

陳園長浧萭：這學期八月有計畫辦理延托到六點，會再向家長發通知單調

　　　　　　查是否有此方面困擾，調整會在八月後。

陳主席大華：鎮長，民眾在斗南站出來社團求助鎮長及縣長「晚上在體育

　　　　　　場空氣很差」應該是虎尾清潔隊在挖垃圾，臭味飄到斗南，

　　　　　　再請鎮長注意一下。
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審 查 議 案

一.時　　間：中華民國一一二年五月三十日上午十時

二.地　　點：本會議事廳

三.出席人員：主席　陳大華　　　副主席　黃藏諒

　　　　　　 代表　張再固　沈為祺　陳靜娟　陳麗蘭　黃景鴻

　　　　　　　　　 許良富　林兆騰　鄭秀尉　張淑媛

四.列席人員：

五.主持人：沈代表為祺、許代表良富

六.審查議案：第一、二、三、四號議案

七.結束時間：中華民國一一二年五月三十日中午十二時

財 政 課 長

代農 經 課 長

主 計 室 主 任

政 風 室 主 任

清 潔 隊 隊 長

圖書館管理員

本 會 秘 書

主 任 秘 書

民 政 課 長

代工 務 課 長

代社 會 課 長

人 事 室 主 任

行 政 室 主 任

幼 兒 園 園 長

果菜公司經理

：賴 達 霖

：林 育 慧

：陳 孟 德

：郭 昆 哲

：吳 宗 遇

：凃 幸 秀

：張 蔚 宏

：王 百 聖

：李 和 展

：方 奕 翔

：王 百 聖

：葉 淑 端

：林 郁 婕

：陳 浧 萭

：黃 永 宗
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審 查 議 案

一.時　　間：中華民國一一二年五月三十一日上午十時

二.地　　點：本會議事廳

三.出席人員：主席　陳大華　　　副主席　黃藏諒

　　　　　　 代表　張再固　沈為祺　陳靜娟　陳麗蘭　黃景鴻

　　　　　　　　　 許良富　林兆騰　鄭秀尉　張淑媛

四.列席人員：

五.主持人：沈代表為祺、許代表良富

六.審查議案：第五、六、八號議案

七.結束時間：中華民國一一二年五月三十一日中午十二時

財 政 課 長

代農 經 課 長

主 計 室 主 任

政 風 室 主 任

清 潔 隊 隊 長

圖書館管理員

本 會 秘 書

主 任 秘 書

民 政 課 長

代工 務 課 長

代社 會 課 長

人 事 室 主 任

行 政 室 主 任

幼 兒 園 園 長

果菜公司經理

：賴 達 霖

：林 育 慧

：陳 孟 德

：郭 昆 哲

：吳 宗 遇

：凃 幸 秀

：張 蔚 宏

：王 百 聖

：李 和 展

：方 奕 翔

：王 百 聖

：葉 淑 端

：林 郁 婕

：陳 浧 萭

：黃 永 宗
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審 查 議 案

一.時　　間：中華民國一一二年六月一日上午十時

二.地　　點：本會議事廳

三.出席人員：主席　陳大華　　　副主席　黃藏諒

　　　　　　 代表　張再固　沈為祺　陳靜娟　陳麗蘭　黃景鴻

　　　　　　　　　 許良富　林兆騰　鄭秀尉　張淑媛

四.列席人員：

五.主持人：沈代表為祺、許代表良富

六.審查議案：第九、十、十一號議案

七.結束時間：中華民國一一二年六月一日中午十二時

財 政 課 長

代農 經 課 長

主 計 室 主 任

政 風 室 主 任

清 潔 隊 隊 長

圖書館管理員

本 會 秘 書

主 任 秘 書

民 政 課 長

代工 務 課 長

代社 會 課 長

人 事 室 主 任

行 政 室 主 任

幼 兒 園 園 長

果菜公司經理

：賴 達 霖

：林 育 慧

：陳 孟 德

：郭 昆 哲

：吳 宗 遇

：凃 幸 秀

：張 蔚 宏

：王 百 聖

：李 和 展

：方 奕 翔

：王 百 聖

：葉 淑 端

：林 郁 婕

：陳 浧 萭

：黃 永 宗
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審查經過情形

第一號 議 案　　　　　　　　　　 提案人:斗南鎮公所

案　　由：為請審議本鎮１１１年度總決算案。

審查意見：照原案通過。

第二號 議 案　　　　　　　　　　 提案人:斗南鎮公所

案　　由：為請審議本鎮１１１年度動支第二預備金數額表乙

　　　　　案（已併入１１１年度總決算內）。

審查意見：照原案通過。

第三號 議 案　　　　　　　　　　 提案人:斗南鎮公所

案　　由：為請審議斗南果菜市場１１１年度總決算案。

審查意見：照原案通過。

第四號 議 案　　　　　　　　　　 提案人:斗南鎮公所

案　　由：為請審議本鎮１１１年度公墓管理基金附屬單位決

　　　　　算案。

審查意見：照原案通過。

附帶決議：有關崙仔公墓第二納骨塔新建工程（主體以及納骨

　　　　　櫃）要發包前，先送代表會說明包含內部設計、經

　　　　　費支用情形後才能辦理發包。

第五號 議 案　　　　　　　　　　 提案人:斗南鎮公所

案　　由：雲林縣政府補助本所辦理「１１２年桌球設備計畫

　　　　　」案９９７, ５００元正，提請貴會審議。

審查意見：照原案通過。



第六號 議 案　　　　　　　　　　 提案人:斗南鎮公所

案　　由：為公開標售本鎮第二零售市場大樓（光復街３６號

　　　　　）５樓２３號、２５號房地一案，請惠予審議同意

　　　　　。

審查意見：照原案通過。

第八號 議 案　　　　　　　　　　 提案人:斗南鎮公所

案　　由：雲林縣環境保護局辦理「１１１年度資源回收、垃

　　　　　圾減量、環境清潔考核計畫」案，本鎮清潔隊、靖

　　　　　興里及埤麻里共計榮獲獎勵金計新台幣１４萬元整

　　　　　，建請惠准先行墊付，提請貴會審議。

審查意見：照原案通過。

第九號 議 案　　　　　　　　　　 提案人:斗南鎮公所

案　　由：本所為辦理「１１０年至１１１年布建之銀髮健身

　　　　　俱樂部據點後續營運計畫（１１２年－１１３年）

　　　　　」，總經費２９萬９, ９９６元整，建請貴會准予

　　　　　先行墊付以利業務順利推展，請審議。

審查意見：照原案通過。

第十號 議 案　　　　　　　　　　 提案人:斗南鎮公所

案　　由：雲林縣政府補助本所辦理「１１２年度公共圖書館

　　　　　閱讀設備升級實施計畫」之寬頻上網經費補助，總

　　　　　經費新台幣２０, ６４６元整（補助金額２０, ６

　　　　　４６元整），建請惠准先行墊付，提請貴會審議。

審查意見：照原案通過。
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第十一號 議 案　　　　　　　　　 提案人:斗南鎮公所

案　　由：雲林縣政府辦理「１１２年雲林縣斗南鎮掩埋場轉

　　　　　型及整理整頓計畫」補助本所設置截流溝、污水集

　　　　　水井及防塵網等乙案，經費預估新台幣８００萬元

　　　　　整（行政院環境保護署補助款８８％，雲林縣政府

　　　　　補助款１２％），建請惠准先行墊付，提請貴會審

　　　　　議。

審查意見：照原案通過。
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討 論 議 案

一.時　　間：中華民國一一二年六月二日上午十時

二.地　　點：本會議事廳

三.出席人員：主席　陳大華　　　副主席　黃藏諒

　　　　　　 代表　張再固　沈為祺　陳靜娟　陳麗蘭　黃景鴻

　　　　　　　　　 許良富　林兆騰　鄭秀尉　張淑媛

四.列席人員：

五.主持人：陳主席大華

六.結束時間：中華民國一一二年六月二日中午十二時

鎮 長

財 政 課 長

代農 經 課 長

主 計 室 主 任

政 風 室 主 任

清 潔 隊 隊 長

本 會 秘 書

主 任 秘 書

代民 政 課 長

工 務 課 長

代社 會 課 長

人 事 室 主 任

行 政 室 主 任

代幼兒園園長

果菜公司經理

：沈 暉 勛

：賴 達 霖

：林 育 慧

：陳 孟 德

：郭 昆 哲

：吳 宗 遇

：張 蔚 宏

：王 百 聖

：李 秋 娟

：方 奕 翔

：王 百 聖

：葉 淑 端

：林 郁 婕

：陳 浧 萭

：黃 永 宗
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討 論 議 案

第一號議案　　　　　　　　　　　　　　　　提案人：斗南鎮公所

主席：第一號議案，請小組召集人報告審查意見。

沈代表為祺、許代表良富：對於第一號議案，審查意見

　　　　　　　　　　　　「照原案通過」

主席：對於第一號議案，各位另有高見否？若無意見則提付表決。

　　　贊成照原案通過者，請舉手。

表決情形：

　　在場人數：八名。

　　贊　　成：2 3 4 6 8 9 10 11 計八名。

　　議　　決：照原案通過。

案 由：為請審議本鎮１１１年度總決算案。

理 由：本鎮１１１年度總決算案業經編竣，依照地方制度法第４２條之規定
　　　 ，提請　貴會審議。

辦 法：俟審議通過後由本所發布之。
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第二號議案　　　　　　　　　　　　　　　　提案人：斗南鎮公所

主席：第二號議案，請小組召集人報告審查意見。

沈代表為祺、許代表良富：對於第二號議案，審查意見

　　　　　　　　　　　　「照原案通過」

主席：對於第二號議案，各位另有高見否？若無意見則提付表決。

　　　贊成照原案通過者，請舉手。

表決情形：

　　在場人數：八名。

　　贊　　成：2 3 4 6 8 9 10 11 計八名。

　　議　　決：照原案通過。

案 由：為請審議本鎮１１１年度動支第二預備金數額表乙案（已併入１１１
　　　 年度總決算內）。

理 由：本鎮１１１年度動支第二預備金數額表業經編竣，依照預算法第７０
　　　 條之規定，提請　貴會審議。

辦 法：俟審議通過後由本所發布之。
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第三號議案　　　　　　　　　　　　　　　　提案人：斗南鎮公所

主席：第三號議案，請小組召集人報告審查意見。

沈代表為祺、許代表良富：對於第三號議案，審查意見

　　　　　　　　　　　　「照原案通過」

主席：對於第三號議案，各位另有高見否？若無意見則提付表決。

　　　贊成照原案通過者，請舉手。

表決情形：

　　在場人數：八名。

　　贊　　成：2 3 4 6 8 9 10 11 計八名。

　　議　　決：照原案通過。

案 由：為請審議斗南果菜市場１１１年度總決算案。

理 由：斗南果菜市場１１１年度總決算案業經編竣，茲依照農產品批發市場
　　　 管理辦法第５１條規定，提請　貴會審議。

辦 法：經　貴會審議通過後，函報請雲林縣政府核備。
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第四號議案　　　　　　　　　　　　　　　　提案人：斗南鎮公所

主席：第四號議案，請小組召集人報告審查意見。

沈代表為祺、許代表良富：對於第四號議案，審查意見

　　　　　　　　　　　　「照原案通過」

主席：對於第四號議案，各位另有高見否？若無意見則提付表決。

　　　贊成照原案通過者，請舉手。

表決情形：

　　在場人數：八名。

　　贊　　成：2 3 4 6 8 9 10 11 計八名。

　　議　　決：照原案通過。

案 由：為請審議本鎮１１１年度公墓管理基金附屬單位決算案。

理 由：本鎮１１１年度公墓管理基金附屬單位決算案業經編竣，依照地方制
　　　 度法第４２條之規定，提請　貴會審議。

辦 法：俟審議通過後由本所發布之。



第五號議案　　　　　　　　　　　　　　　　提案人：斗南鎮公所

主席：第五號議案，請小組召集人報告審查意見。

沈代表為祺、許代表良富：對於第五號議案，審查意見

　　　　　　　　　　　　「照原案通過」

主席：對於第五號議案，各位另有高見否？若無意見則提付表決。

　　　贊成照原案通過者，請舉手。

表決情形：

　　在場人數：八名。

　　贊　　成：2 3 4 6 8 9 10 11 計八名。

　　議　　決：照原案通過。

案 由：雲林縣政府補助本所辦理「１１２年桌球設備計畫」案９９７, ５０
　　　 ０元正，提請　貴會審議。

理 由：依據雲林縣政府１１２年４月１９日府教體一字第１１２２４２０５
　　　 １８號函暨１１２年４月２５日府教體二字１１２２４２０７５３號
　　　 函辦理。

辦 法：本案擬請　貴會同意先行墊付後，俟１１２年度追加減預算或１１３
　　　 年度總預算辦理轉正。
　　　 （１２０, ０００元整納入：一般建築及設備－財產設備－設備及投
　　　 資－雜項設備費項下，８７７, ５００元整納入：體育保健－體育活
　　　 動－業務費－物品）。
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第六號議案　　　　　　　　　　　　　　　　提案人：斗南鎮公所

主席：第六號議案，請小組召集人報告審查意見。

沈代表為祺、許代表良富：對於第六號議案，審查意見

　　　　　　　　　　　　「照原案通過」

主席：對於第六號議案，各位另有高見否？若無意見則提付表決。

　　　贊成照原案通過者，請舉手。

表決情形：

　　在場人數：八名。

　　贊　　成：2 3 4 6 8 9 10 11 計八名。

　　議　　決：照原案通過。

案 由：為公開標售本鎮第二零售市場大樓（光復街３６號）５樓２３號、２
　　　 ５號房地一案，請惠予審議同意。

理 由：一、依據雲林縣縣有財產管理自治條例及有關規定辦理。
　　　 二、本鎮第二零售市場大樓（光復街３６號）５樓２３號、２５號原
　　　　　 為市場辦公室及南昌里辦公室，今業已移出，擬予標售，以促進
　　　　　 土地合理利用，開闢財源充裕鎮庫，俾利地方建設並償還負債。
　　　 三、檢附本鎮管有非公用土地擬處分清冊、管有非公用建物擬處分清
　　　　　 冊、都市計畫土地使用分區證明書、土地登記謄本、建物登記謄
　　　　　 本及地籍圖各一份。

辦 法：俟　貴會審議後，報請雲林縣政府核定完成處分程序。
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第八號議案　　　　　　　　　　　　　　　　提案人：斗南鎮公所

主席：第八號議案，請小組召集人報告審查意見。

沈代表為祺、許代表良富：對於第八號議案，審查意見

　　　　　　　　　　　　「照原案通過」

主席：對於第八號議案，各位另有高見否？若無意見則提付表決。

　　　贊成照原案通過者，請舉手。

表決情形：

　　在場人數：八名。

　　贊　　成：2 3 4 6 8 9 10 11 計八名。

　　議　　決：照原案通過。

案 由：雲林縣環境保護局辦理「１１１年度資源回收、垃圾減量、環境清潔
　　　 考核計畫」案，本鎮清潔隊、靖興里及埤麻里共計榮獲獎勵金計新台
　　　 幣１４萬元整，建請惠准先行墊付，提請　貴會審議。

理 由：依據雲林縣環境保護局１１２年３月２４日雲環廢字第１１２０００
　　　 ３３９４Ａ號函辦理。

辦 法：本案擬請　貴會惠予同意先行墊付辦理後，俟１１２年度追加減預算
　　　 或１１３年度總預算編列時辦理轉正（納入科目環保業務－廢棄物處
　　　 理－業務費項下）。

~32~



第九號議案　　　　　　　　　　　　　　　　提案人：斗南鎮公所

主席：第九號議案，請小組召集人報告審查意見。

沈代表為祺、許代表良富：對於第九號議案，審查意見

　　　　　　　　　　　　「照原案通過」

主席：對於第九號議案，各位另有高見否？若無意見則提付表決。

　　　贊成照原案通過者，請舉手。

表決情形：

　　在場人數：八名。

　　贊　　成：2 3 4 6 8 9 10 11 計八名。

　　議　　決：照原案通過。

案 由：本所為辦理「１１０年至１１１年布建之銀髮健身俱樂部據點後續營
　　　 運計畫（１１２年－１１３年）」，總經費２９萬９, ９９６元整，
　　　 提請　貴會准予先行墊付以利業務順利推展，請審議。

理 由：依據雲林縣政府１１２年５月５日府計綜二字第１１２３００７７７
　　　 ５號函辦理。

辦 法：擬請　貴會同意先行墊付後，俟１１２年追加減預算或納入１１３年
　　　 度總預算辦理轉正（業務費新台幣２９萬９, ９９６元納入一般行政
　　　 －社區發展－業務費）。
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第十號議案　　　　　　　　　　　　　　　　提案人：斗南鎮公所

主席：第十號議案，請小組召集人報告審查意見。

沈代表為祺、許代表良富：對於第十號議案，審查意見

　　　　　　　　　　　　「照原案通過」

主席：對於第十號議案，各位另有高見否？若無意見則提付表決。

　　　贊成照原案通過者，請舉手。

表決情形：

　　在場人數：八名。

　　贊　　成：2 3 4 6 8 9 10 11 計八名。

　　議　　決：照原案通過。

案 由：雲林縣政府補助本所辦理「１１２年度公共圖書館閱讀設備升級實施
　　　 計畫」之寬頻上網經費補助，總經費新台幣２０, ６４６元整（補助
　　　 金額２０, ６４６元整），建請惠准先行墊付，提請　貴會審議。

理 由：依據雲林縣政府１１２年４月１２日府文圖二字第１１２３８０９９
　　　 ２８號函辦理。

辦 法：擬請　貴會惠予同意先行墊付，俟１１２年度辦理追加減預算或１１
　　　 ３年度總預算辦理轉正（納入圖書館管理－圖書管理－業務費－通訊
　　　 費項下)。
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第十一號議案　　　　　　　　　　　　　　　提案人：斗南鎮公所

主席：第十一號議案，請小組召集人報告審查意見。

沈代表為祺、許代表良富：對於第十一號議案，審查意見

　　　　　　　　　　　　「照原案通過」

主席：對於第十一號議案，各位另有高見否？若無意見則提付表決。

　　　贊成照原案通過者，請舉手。

表決情形：

　　在場人數：八名。

　　贊　　成：2 3 4 6 8 9 10 11 計八名。

　　議　　決：照原案通過。

案 由：雲林縣政府辦理「１１２年雲林縣斗南鎮掩埋場轉型及整理整頓計畫
　　　 」補助本所設置截流溝、污水集水井及防塵網等乙案，經費預估新台
　　　 幣８００萬元整（行政院環境保護署補助款８８％，雲林縣政府補助
　　　 款１２％），建請惠准先行墊付，提請　貴會審議。

理 由：依據行政院環境保護署１１２年３月２５日環署督字第１１２１０３
　　　 ２９７６號函暨雲林縣政府１１２年４月１０日府環廢二字第１１２
　　　 ３６０４０８１號函及雲林縣政府１１２年５月１日府環廢二字第１
　　　 １２３６０５００１號函辦理。

辦 法：本案擬　貴會惠予同意先行墊付辦理後，俟１１２年度追加減預算或
　　　 １１３年度總預算編列時辦理轉正（納入清潔隊科目一般建築及設備
　　　 －財產設備－設備及投資－公共建設及設施費項下）。
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